



Les habitants de la ville de Bertoua dans la région de l'Est prennent des mesures palliatives pour la réhabilitation des routes qui desservent la cité.

L'objectif étant de faciliter leur déplacement dans leur environnement.

Les populations de cette localité vivent avec une nouvelle maladie qui influence aussi bien leur moral que leur physique. Ce malaise d'un autre genre s'appelle "routes". A Bertoua plusieurs routes et voies qui desservent les arrondissements ,les centres administrations et surtout les centres hospitaliers date pour la plus part des indépendances et sont truffées de nid de poules et d'énormes creux.

Les véhicules sont obligés d'avancer très lentement, pour mettre parfois deux à trois fois plus de temps que sur une voie bitumée. Travailleurs ,étudiants, écoliers et commerçants se battent pour être à l'heure. Tout ceci se produit sous le regard passif des autorités . Un usager s'exclame:"Nous avons trop de difficultés on arrive pas à circuler,toutes les routes de Bertoua sont mauvaises."